

Rapport 4 :

Bientôt 8 mois que je suis dans un pays à 9 413 km de la France: L'Equateur.

Un pays qui m'impressionne tous les jours entre une culture complètement différente de ce que j'avais imaginé et entre les nouvelles relations que je me fais chaque jour grâce à l'Interact, le Rotary, le lycée...

Expériences avec le rotary, l'Interact :

Interact :

Durant ces 8 mois, j'ai eu la chance de faire de nombreuses activités Interact dans le club Manta Spondylus.

Il faut savoir que l'Interact à Manta est très différent de celui de Laval.

Equateur :

- Local spécialement dédié à l'Interact
- 25 jeunes
- 1 réunion par mois
- 2 activités par mois



France :

- Local : Maison de Florence Quentin
- 13 jeunes
- 4 réunions par mois
- 1 activité tous les deux mois



Activités :

- Faire une vidéo pour promouvoir la paix
- Promouvoir la paix sur un marché (en invitant les passants à venir lire une phrase de paix dans un micro)
- Faire une vidéo pour sensibiliser les personnes aux dangers de la Polio
- Donner des cadeaux et faire des activités pour Halloween et Noël dans une école en zone défavorisée
- Chiva de Noël (Chaque année l'Interact organise une chiva pour s'ammuser et fêter la fin d'année)
- Donner des médicaments à des enfants dans le besoin
- Donner des brosses à dents et des soins dentaires aux habitants d'un petit village (avec le Rotex)

Rotary :

Avec le Rotary, on a eu la chance de faire 4 voyages à travers l'Equateur, entre : Baños de Agua Santa ; Manta ; Amazonie ; Galapagos. Il nous reste un voyage au centre de l'Equateur.

Pour moi chaque voyage était juste incroyable, entre les paysages, les cultures de chaque partie d'Equateur et des étudiants d'échange qui partagent leurs cultures et leur bienveillance.



Relations sociales :

En 8 mois d'aventure, on fait forcément des belles rencontres et on tisse des amitiés et des liens forts avec notre famille. Et chaque jour, on rencontre de nouvelles personnes avec qui on sympathise.

Amis :

J'ai eu beaucoup de chance de rencontrer les jeunes de l'Interact. Car c'est avec eux que je sympathise le plus : sorties à la plage, à la piscine, cinéma, restaurant... J'ai aussi eu la chance de rencontrer les étudiants d'échange avec qui on partage des aventures incroyables avec les bus trips à travers l'Equateur. Notamment avec Soizic qui se trouve dans la même ville que moi, on partage nos ressentis par rapport à la culture, et des moments inoubliables ! Sans oublier les jeunes du lycée avec qui je rigole beaucoup, car tous les jours, ils me posent des questions sur la France.

Dans l'ensemble, les personnes sont très ouvertes et curieuses, il est donc très facile de se faire des amis dans n'importe quelle situation (plage, supermarché, rue, lycée...)



Familles :

Depuis que je suis arrivé en Equateur, j'ai eu la chance de découvrir 3 familles différentes, je trouve incroyable que des familles qui vivent dans le même pays, ont des cultures totalement différentes, entre l'éducation, la manière de discuter, les repas, les activités en famille, la proximité...

Première famille : (1 mère, 1 père, 1 petit frère 5 ans)

- Très sédentaire
- Frites tous les jours
- Mère au foyer
- Tout le temps sur leur téléphone
- Éducation très différente (l'enfant a 2 téléphones, 1 télé, une PS3, une tablette)



Deuxième famille : (1 mère, 1 grand frère 29 ans)

- Très familiale
- Activités le week-end
- Très protectrice
- Cuisine ensemble
- Très ouverte d'esprit (Ils ont vécu dans plus de 4 pays dont l'Espagne, le Venezuela, l'Uruguay, l'Equateur)



Troisième famille : (1 mère, 1 grand frère 24 ans)

Durant un mois, ma deuxième famille est partie au Venezuela, je suis donc parti dans une nouvelle famille pour 1 mois.

- Famille très aisée
- Repas fait par une assistante
- Très polis
- Week-end dans un restaurant très chic

Conclusion :

Je pense que le plus important quand on arrive dans un nouveau pays avec une culture complètement différente, ce sont les relations sociales : se faire des amis, des connaissances, être curieux, être soi-même, passer du temps avec sa nouvelle famille, ses nouveaux amis, partager sa culture et en découvrir une nouvelle. Le temps passe vite, et une expérience comme celle-ci ne se qu'une fois.

